
Neuer Kong V6TDI
Beitrag von „Thomas TDI“ vom 1. Mai 2006 um 11:43

Was regt ihr euch mit dem Gehweg so auf? Auf die Bild ist doch deutlich zu erkennen, dass da
extra eine weiße Linie aufgemalt wurde. Und der Fussweg ist auch breit genug, dass man da
ohne weiteres durchkommt.

Thomas
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